



Séparation depuis 10 ans sans divorce

Par **lilou24**, le **23/06/2015** à **17:57**

Séparée de mon mari depuis 10 ans (il a quitté le domicile conjugal) je suis actuellement dans une situation financière difficile a t'il le devoir de m'aider ?

merci de votre réponse

Par **Visiteur**, le **24/06/2015** à **09:46**

Bonjour,
malgré l'altération du lien conjugal vous êtes toujours mariés ! donc oui, les époux se doivent mutuellement assistance !! et sinon un p'ti bonjour fait pas de mal ! :-)

Par **lilou24**, le **24/06/2015** à **10:26**

Excusez moi pour le bonjour d'hier voici le bonjour d'aujourd'hui en espérant que vous ne m'en voudrez pas trop je vous remercie pour votre réponse et vous souhaite une bonne journée
Cordialement LILOU